

Wakil Bupati Sijunjung Resmikan Kampung Berseri Astra Nagari Pematang Panjang

Afrizal - SIJUNJUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 6, 2022 - 01:03



SIJUNJUNG, -Wakil Bupati Sijunjung, H Iraddatillah, SPT resmikan Kampung Berseri Astra (KBA) Nagari Pematang Panjang, Kecamatan Sijunjung pada Selasa 4 Januari 2022.

Dalam sambutannya Wakil Bupati, Iraddatillah menyampaikan apresiasi atas program kampung berseri astra ini. Dengan adanya program bantuan tersebut, Astra sekaligus memberikan harapan peningkatan kualitas ekonomi kepada

masyarakat.



"Dari 800 kampung/desa se Indonesia, hanya 15 kampung yang terpilih dan salah satunya Nagari Pematang Panjang. Hal ini dibuktikan dengan keseriusan dari Pemerintahan Nagari dan bantuan DPRD serta masyarakat untuk bersungguh sungguh dalam memajukan pembangunan di nagari ini," ujar Wabup Iraddatillah.

Inilah yang harus kita apresiasi, kerjasama dari semua pihak ini yang akan betul dirasakan manfaatnya oleh masyarakat kita khususnya di Nagari pematang panjang ini, tambah Wabup

Perwakilan dari PT. Astra Internasional Tbk, Jaka Fernando menyampaikan bahwa Kampung Berseri Astra merupakan program Kontribusi Sosial Berkelanjutan Astra yang diimplementasikan kepada masyarakat dengan konsep pengembangan yang mengintegrasikan 4 pilar program yaitu Pendidikan, Kewirausahaan, Lingkungan dan Kesehatan.



Melalui program Kampung Berseri Astra ini masyarakat dan perusahaan dapat berkolaborasi untuk bersama mewujudkan wilayah yang bersih, sehat, cerdas dan produktif sehingga dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah Kampung Berseri Astra.



Jaka menambahkan bahwa saat ini kampung berseri astra berjumlah 130 yang tersebar di 34 provinsi se Indonesia.

"Pada tahun 2021, ada 800 desa se Indonesia yang mendaftar untuk menjadi kampung berseri astra, tetapi kami memilih hanya 15 kampung yang akan dijadikan program kampung berseri astra dan salah satunya di Pematang Panjang ini," ujar Jaka.



Peresmian Kampung Berseri Astra ini juga dihadiri Anggota DPRD Kabupaten Sijunjung, April Marsal dan Aroni Basri, Kadis DPMN, Khamsiardi, Kadis Dagperinkop dan UKM, Yulizar, MP, Kadis PMPTSP, Jaheri, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan, Usman Gumanti, S.Pd.MM, Kadis Parpora Afrineldi, SH, dan Kabag Prokopim, Aprizal, M.Si.(**)